



Es weihnachtet sehr!

Eine kleine Weihnachts-Umfrage

Wie feiert man Weinachten in verschiedenen Familien?

Dieser Frage gingen wir in Form einer kleinen Umfrage an unserer Schule nach:

Benjamin: Wir gehen zum Gottesdienst. Das wars.

Anna: Einen Weihnachtsbaum aufstellen, Geschenke kriegen.

Igor: Wir feiern Weinachten nicht. Aber ich bekomme trotzdem Geschenke.

Kassim: Ich feiere mit meiner Familie. Ich bin zuhause, dann werden die Geschenke geholt und wir dürfen sie auspacken.

Hridya: Wir bekommen Geschenke und essen gutes Essen.

Selin: Ich bekomme Geschenke. Wir essen Plätzchen und singen manchmal.

Elenora: Wir spielen das Krippenspiel, wir warten oben, bis das Wohnzimmer geöffnet wird, und dürfen dann die Geschenke auspacken. Wir essen Plätzchen und singen.

Andrei: Wir essen meistens ein paar belegte Brötchen. Danach schauen wir ein Film an oder spielen ein Brettspiel. Die Geschenke bekommen wir erst am nächsten Tag.

Adam: Wir essen Plätzchen und bekommen Geschenke.

Frau Hofmann: Wir feiern Weinachten zusammen mit der ganzen Familie, und zwar abwechselnd bei den verschiedenen Großeltern. Nach dem Geschenkeverteilen singen wir viele Lieder.

Wir haben zwar nur zehn Personen befragt, aber es reicht, um zu zeigen, dass Weinachten in verschiedenen Familien unterschiedlich gefeiert wird!

Andrei Richard, Yojith Dunga und Igor Berezin